

Revista musical

Mi experiencia en la revista musical 2023 fue muy bueno ya que aprendí muchas cosas.

Durante el proceso de la preparación de la revista fue muy pesado con ensayos y en cuestión económica, ya que desde octubre 2022 comencé con los ensayos.

Desde que entré al teatro fue una experiencia muy bonita y nueva ya que nunca me había presentado de una forma muy importante y para algo muy significativo. Al momento que entré y busqué mi camerino fue una experiencia linda el poder ver a mis compañeras y al maquillarme, ponerme mi vestuario fue espectacular el poder verme de manera diferente.

Momentos antes de empezar la función fue un momento de demasiados sentimientos al igual que la espera para pasar nuestra comparsa.

Momentos antes de comenzar la comparsa sentí muchos nervios de presentarme, pero al momento que salí al escenario fue muy diferente y emocionante ya que, al escuchar los gritos de los niños, verlos cantar, bailar es una sensación inexplicable ya que es algo que preparamos con mucho cariño y amor para ellos mismos, con sacrificio y cansancio para lograr ese gran resultado.

Me sentí muy bien y lo disfruté al máximo y fue una experiencia única en la normal.





Honores a la bandera

- Himnos
- Banderas
- Música
- Bocina
- Micrófono
- Avisar a padres de familia
- Avisar que uniforme
- Decoración
- Organización de grupos
- Organización con educadoras
- Planeación como guía para ver como es el seguimiento
- Ensayo previo
- Área limpia
- Escoltas



